

China sorprende y flexibiliza su economía: El cobre se dispara y el dólar se desploma

Luis Mendoza V.

China sorprendió a los mercados mundiales esta mañana, luego de que, previo al inicio de las operaciones, anunciara un recorte de 50 puntos base en sus tasas de interés de corto plazo y su intención de disminuir a mínimos desde 2018 la cantidad de capital que los bancos deben mantener como reservas. La medida busca aumentar la liquidez en el gigante asiático con el propósito de alcanzar las metas de crecimiento económico.

El conjunto de anuncios en China, adoptados a menos de una semana de que la Fed de EE.UU. recortara en 50 puntos base su tasa de interés, solo tiene como precedente un paquete de medidas similares adoptadas por esa nación en 2015. Las medidas, además, incluyen acciones para apuntalar al decaído sector inmobiliario chino, a través de la reducción de 50 puntos en los costos de endeudamiento para la primera hipoteca y la flexibilización de las normas para la compra de una segunda vivienda. Las medidas generaron una repercusión inmediata en los mercados mundiales. Así,



Pan Gongsheng, gobernador del Banco Popular de China.

el cobre (cuyo principal importador es China) saltó esta mañana en la Bolsa de Metales de Londres, cerrando las operaciones con un incremento del 2,93%, hasta los US\$4,3554 la libra al contado. En tanto, en la bolsa Comex, los futuros a tres meses del metal se cotizaban al cierre de esta edición con un alza del 3,24%, a US\$4,4878 la libra.

La reacción a nivel local tampoco se hizo esperar y, pasado el mediodía, el dólar anotaba una importante caída de -1,18%, hasta los \$910,7. En tanto, en la Bolsa de Santiago, su índice de precios selectivo, Ipsa, registraba un repunte del 1,03%, llegando a los 6.440,19 puntos. Sus pares en Nueva York, los índices S&P 500, Dow Jones y Nasdaq, evolucionaban con discretas alzas, al igual que en su cierre de ayer.